

Dramatische Szenen bei "Einsatz Live"

Die Sanitäter sind diesmal auf einer Baustelle und einer Skipiste unterwegs, um Leben zu retten.

ein aus i

Fehler gesehen?



Fehler beheben!



6 Tipps zur Gestaltung Ihrer Garderobe

Von der einladenden Garderobenbank bis zum Spiegel an der Wand.

sponsored by XXXLutz

Kamerateams des Privatsenders ATV haben auch diese Woche Einsatzkräfte in ganz Österreich begleitet und ihre Arbeit dokumentiert. In der neuesten Episode ist zu sehen, wie die Wiener Berufsrettung nach einem Baustellenunfall im 23. Bezirk um das Leben eines Arbeiters kämpft.

Der Verletzte ist von einem drei Meter hohem Gerüst gestürzt, bewusstlos und schwer verletzt. Dem Rettungsteam ist der Ernst der Lage sofort klar und muss schnell handeln. Die Rettungssanitäter entscheiden sich für eine Intubation, einer Atemwegssicherung durch einen Plastikschauch in der Luftröhre – jede Sekunde zählt.

Flugretter bergen 11-Jährigen

Die Flugrettung Martin 1 aus St. Johann im Pongau in Salzburg eilt zu einem 11-jährigen Jungen aus Dänemark. Beim Skifahren gestürzt, schreit der Junge aufgrund der heftigen Schmerzen. Um ihn für den Flug ins Krankenhaus vorzubereiten, werden ihm Schmerzmedikamente verabreicht, doch das versetzt den jungen Patienten in Panik. Die ATV-Sendung zeigt, wie die Rettungskräfte mit der belastenden Situation umgehen.

Polizei schnappt Fahrer mit illegalem Gerät

In Niederösterreich geht den Beamten der Polizei bei einer mobilen Radarmessung ein Fahrer mit einem illegalen Gadget ins Netz. Worum es sich dabei genau handelt? Mehr dazu in der Sendung "Einsatz Live" **am Samstag ab 20.15 Uhr auf ATV.**

Bleiben Sie informiert mit dem [Newsletter von heute.at](#)